



AUSSCHREIBUNG NUTZUNG KARAWAGEN AB 2027

Montag, 3. Februar 2025

Ab 2027 ist die der «Karawagen» mit Infrastruktur für neue Nutzungsweisen verfügbar (<u>Bauwagen mit Innenausbau</u>).

Konkrete Übernahmewünsche mit Nutzungsideen, die dem Stiftungszweck der Albert Koechlin Stiftung entsprechen, können bis 13. Mai 2025 an <u>nicole.engel@aks-stiftung.ch</u> gemeldet werden.

Die AKS übergibt der künftigen Trägerschaft den Bauwagen mit Innenausbau voraussichtlich als bedingte Schenkung. Die künftigen Nutzenden stellen die notwendigen Ressourcen für die Umsetzung und den Betrieb ihrer Idee während mindestens drei Jahren zur Verfügung. Die AKS übernimmt keine Investitionsoder Betriebskosten. Sie schliesst mit den künftigen Nutzenden eine Übernahmevereinbarung ab, welche die Details regelt.

Der Projektrat entscheidet im Herbst 2025 über die künftige Verwendung des «Karawagen».